
まちづくりオープンミーティング意見・質問概要（4/24AM別府公民館） 

新型コロナワクチンの 4回目接種についての予定はどうなっているか。新型コロナウイルス

感染症について感染の多い年代などの情報はないか。 

協同的探究学習を年少にも展開するなど、更に拡充してほしい。 

オルタナティブスクールなど子どもが学ぶ場所を選べるように助成制度などを整備してほし

い。 

旧加古川図書館について、歴史的意義のある建物であるため活用してほしい。 

旧国鉄時代からＪＲに借りている土地にゴミステーションや農業用倉庫を設置しているが、

土地の返却を求められている。市でできる対応はないか。 

加古川駅前の雑草が生えている箇所を季節の花で彩ってほしい。 

小中学校給食におけるアレルギー対応は市で方針があるか。 

野良猫の不妊・去勢手術に対する助成制度について。不妊・去勢手術をした野良猫は、マイ

クロチップの埋め込みではなく、従来どおり耳カットをしてほしい。申請手続きを簡素化して

ほしい。不妊・去勢手術ができる病院を指定制にしないでほしい。 

神戸製鋼所の空気汚染について対応してほしい。 

通学路を青くカラー舗装してほしい。 

県立医療センター行きのバスを作ってほしい。 

野良猫の不妊・去勢手術に対する助成について、予算や決算の状況を教えてほしい。 

別府駅前や新幹線の側道で雨が溜まる場所があるので補修してほしい。 

 


